

Del tiempo

dada dije
ni del viento
ni de la neblina
de la tarde
Tampoco
de la mirada oscura
la tristeza pensativa
que cubría las distancias
Olvidé
el aquelarre maldito
las telarañas antiguas
unas flores deshojadas
y
de repente
sentí
la desolada nostalgia

Dudas y más dudas

la distancia
aquella rosa perdida
emblema de mis saudades
El dolor la miseria
que juntos invaden calles
dejan casas vacías
y las flores deshojadas
La nostalgia del recuerdo
que traen lejanos mares
las brumas y neboeiros
la niebla y el verde campo
perdidos entre añoranzas
Por tortuosos caminos
voy en paso solitario.